



www.hoy.es

26/10/01

Gracias al estudio de una extramolina, los diabéticos podrán hacerse análisis de sangre en su domicilio.

Carmen Delgado, farmacéutica de Monasterio, ha realizado la investigación

RAFAEL MOLINA MONESTERIO

Un estudio de investigación desarrollado por la farmacéutica de Monasterio Carmen Delgado Pineda, supondrá una notable mejora en la calidad de vida de los enfermos de diabetes, que podrán realizar sus controles analíticos de sangre sustituyendo las visitas periódicas al hospital por una sencilla prueba que el enfermo podrá realizarse en su propio domicilio.

Premiada por el trabajo

La investigadora Carmen Delgado acaba de conseguir con este estudio el premio de análisis clínicos que convoca la fundación Repetto, con un trabajo denominado "Alternativa de la determinación de la hemoglobina glicosilada", que podrá permitir a los enfermos diabéticos, someterse de manera muy cómoda y sencilla, por sí solos, a los controles periódicos de sangre a los que se ven sometidos y por los que al menos una vez al mes deben desplazarse hasta algún centro sanitario.

Este revolucionario sistema, según se cree, puede suponer una alternativa muy eficaz frente a los métodos tradicionales, constituyendo así mismo un considerable ahorro económico a las administraciones, a la vez que ayudará a aportar aún mayor comodidad y calidad de vida a los pacientes que sufren esta enfermedad. La novedad del sistema consiste en la simplicidad del proceso de realización para obtener la sangre del paciente, ya que solo será necesario que el enfermo deposite una pequeña muestra de sangre sobre un cartoncito especialmente diseñado, que posteriormente será remitido al laboratorio para su estudio.

Vitalidad

Este novedoso proyecto, que acaba de ser dado a conocer ante los responsables de salud de la Junta de Andalucía, podrá ser muy pronto una realidad en la vida del enfermo diabético, por las importantes novedades y mejoras que presenta con respecto a los métodos de análisis que se han venido desarrollando de manera tradicional. En este sentido, Carmen Delgado se muestra muy satisfecha por la consecución de este premio, en cuyo trabajo había depositado mucha ilusión. El estudio, se ha desarrollado en colaboración con el jefe del departamento de hemorreas del Hospital sevillano "Vaqueiro del Rocío", y más allá de su remuneración económica, consistente en un premio de 250.000 pesetas, supone para Carmen Delgado un importante prestigio y reconocimiento en el campo de la investigación, que redundará en el alivio y la mejora de la calidad de vida de los pacientes diabéticos.